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進路教室 自分の進路や将来について考える

11月17日（金）、キャリア教育の一環として進路教室を実施しました。今年度は９つの職種の

方に講師を務めていただき、仕事をする上で大切なことについてお話しいただき、自分の進路や

将来について考える機会となりました。講師の先生方、本当にありがとうございました。

沖館薬局 薬剤師

岡島 裕史さん

県立中央病院

臨床検査部技師長

三上 英子さん

仙台出入国在留管理局

入国審査官

山田 智之さん

澁谷種苗店販売部

澁谷扶美子さん

三内丸山遺跡センター

副所長

小笠原雅行さん

さんぽぽ 保育士

藤本まどかさん

青森新都市病院

看護師

大川 七瀬さん

青森東消防署 消防士

木村 正樹さん・大島 悠さん

青森地方検察庁

検察事務官

佐藤 正恭さん

薬剤師は、直接患者さんの

命に関わる仕事をしているこ

とが分かりました。「患者さ

んのために自分を使える人」

がなるべきと聞いて、薬剤師

は大変で大切な仕事なのだと

改めて思いました。私は将来、

医療系の仕事に就きたいので、

今日聞いたことを頭に入れて

頑張りたいと思います。

（1年 ＴＫ）

今日の講話では、普段聞く

ことのできないような初めて

知ったことがたくさんありま

した。種苗販売店では、野

菜・花など植物を育てるとき

の指導をしていることや新種

の植物の情報を得て、農家さ

んに紹介することも仕事だと

いうことなどを知ることがで

きました。

（1年 ＯＨ）

講話を聞いて、保育のこと

についてよく分かりました。

一番心に残っていることは、

自分が楽しく、幸せな気持ち

で子どもと関わることが大切

だということです。私は将来、

保育士になりたいので、早寝

早起きを心がけるなど、今で

きることをしていきたいです。

（2年 ＮＳ）

写真や動画を見せていただ

いたのでより分かりやすかっ

たです。尿検査や心電図でお

世話になっていることを初め

て知りましたし、検査技師の

仕事は幅が広く興味深い職業

だと思いました。血液型のお

話や検査技師にはＢ型の人が

多いなどの話もしてもらい、

大変楽しい授業でした。

（2年 ＫＲ）

僕は将来薬剤師になろうと

思っています。方法は違うけ

れど、消防士の仕事は「人を

助ける」という共通点があり、

将来のためになりました。僕

もこれから「目標を持って少

しずつ！昨日の自分より成

長」ということを目標に頑張

ります。これからも頑張って

ください。

（3年 ＮＲ）

青森に遺跡があることは知っ

ていたけれど、市内に450カ所あ

るのに驚き、遺跡は身近な文化

財だと知りました。今までと考

古学に対するイメージが変わっ

たので、改めて三内丸山遺跡に

行き、縄文に生きた人々の生活

の記録を学びたいと思います。

そして、青森県の遺跡の良さを

広めていきたいです。

（3年 ＫＲ）



１２月のおもな学校行事
4日（月）第3回学校運営協議会

4日（月）保健各種測定・調査～8日（金）

8日（金）全校模擬テスト

11日（月）清掃強調週間～15日（金）

15日（金）ＰＴＡ例会

18日（月）入試激励会

21日（木）数学コンテスト

22日（金）冬休み前集会

23日（土）冬季休業～1/14（日）

29日（金）学校閉庁日～1/3（水）

●第59回青森県中学校新人卓球大会

女子個人 第5位 ＴＲ

●第67回JA共済青森県小・中学生書道コンクール

半紙の部 最優秀賞 ＮＨ

条幅の部 準特選 ＮＨ

●第22回青森明の星高等学校英語スピーチコンテスト

スピーチ部門 第３位 ＮＲ

●第37回青森県カーリング選手権大会

男子の部 準優勝 ＳＫ

●第19回青森県幼児・小中学校毛筆書写紙上展

青森市教育長賞 ＮＨ

●第22回青森市中学生文芸発表会

創作の部 最優秀賞 ＹＫ

●第19回学校図書館読書感想文コンクール

読書感想文部門 佳作 ＮＫ

●第18回青森市中学校文化連盟技術・家庭科作品展

技術 最優秀賞 ＮＳ・ＳＫ・ＩＫ

優秀賞 ＩＹ・ＯＨ・ＫＲ

ＭＩ

家庭 最優秀賞 ＯＹ・ＫＲ・ＴＳ

優秀賞 ＩＫ・ＥＴ・ＳＳ

ＫＲ・ＮＨ・ＩＫ

ＳＳ・ＹＳ

生徒会引継式 3年生から1・2年生へバトンタッチ

11月8日（水）、生徒会役員選挙立会演

説会が行われ、浪打中学校のリーダーとな

る生徒会会長・副会長が決まりました。11

月15日(水)の引継式で、新しい全校生徒会

メンバー・各委員長が紹介され、3年生か

ら1・2年生へ生徒会活動のバトンが渡され

ました。また、後期生徒会テーマは、「満

開」開花した個性や才能が満開になる学校

をめざすことが、新生徒会長から発表され

ました。

受賞おめでとう！

落ち葉拾い大作戦ボランティア

11月19日（日）青森東部第9区いきい

きまちづくり協議会主催の「落ち葉拾

い大作戦」に野球部、陸上部、バス

ケットボール部など15名の生徒が参加

しました。朝から小雨が降る中、予定

を変更し、茶屋町公園内の落ち葉を拾

い集めました。地域の方も一緒になっ

て、雨の中でも一生懸命作業をするこ

とができました。

雨に濡れた落

ち葉は、けっこ

う重かった！

今年度のスクール・サ

ポート・スタッフ、秋村健

人さんが11月で勤務終了と

なります。プリントの印刷

や書類の整理整頓など浪打

中を陰から支えていただき

ました。ありがとうござい

ました。

感謝！

新しい浪打中学校をつくっていきます！


